



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>153 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>10025</b>
Prix	<b>495 000 €</b>

# Taradeau

## Maison à vendre (83460)

Exclusivité : nichée sur l'une des plus belles collines de taradeau, cette ravissante maison provençale de 145m<sup>2</sup>, pleine de couleurs, s'épanouit sur un terrain entièrement clos de 1170m<sup>2</sup>. Offrant une vue imprenable sur le village et les montagnes environnantes, cette demeure saura vous séduire par son charme authentique. Au rez-de-chaussée, vous découvrirez un lumineux salon/séjour ainsi qu'une cuisine ouverte, accompagnés de 3 chambres dont une avec salle de bains privée, et une salle d'eau avec wc séparé pour les deux autres chambres. Un petit studio indépendant complète cette étage, ...

*Sole agent: situated atop one of taradeau's most picturesque hills, this provençal house spanning 145sqm is a true gem, nestled on a fully enclosed plot of 1170sqm. Enjoy uninterrupted views of the village and the majestic surrounding mountains. The house features a ground floor comprising a spacious living room/dining room, a well-appointed open kitchen, 3 bedrooms, a bathroom, and a shower room. Additionally, a delightful small studio awaits, boasting a bedroom with a mezzanine and a bathroom with toilet facilities. On the ground floor, a generously sized room, complete with a bathroom and ...*

## NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

